

“Apertura Oficial de la Cosecha de Arroz 2019” Provincia de Corrientes

En un marco de preocupación por los efectos de las abundantes lluvias de los últimos 60 días, que en algunos casos provocó la pérdida total de lo sembrado, la Asociación Correntina de Plantadores de Arroz (ACPA), anuncia que la “**Apertura Oficial de Cosecha de Arroz 2019**” se llevará a cabo el día **Vienes 08 de Marzo de 2019**.

Auditorio, charlas, conferencias, stands y recorrida se harán en el **Futuro Puerto de Lavalle** – Provincia de Corrientes (Ruta Nº 27 – km 115 – 1,5 km al sur de dicha Ciudad) y la apertura de cosecha en el Establecimiento del Sr. Ariel Pacce (Alimentaria Correntina SRL) – frente al Futuro Puerto.



Como todos los años, la “**Apertura Oficial de Cosecha de Arroz 2019**” incluirá charlas técnicas, comerciales y la realización del tradicional corte de cinta de la inauguración de la cosecha con autoridades provinciales y nacionales.

En el marco de una Jornada de carácter internacional, se espera la vista de productores de Brasil, Uruguay y Paraguay, así como de la Provincias de Corrientes, Entre Ríos, Santa Fe, Chaco y Formosa, profesionales, estudiantes, proveedores de insumos y maquinarias, industriales y exportadores, organismos técnicos, y demás integrantes de toda la cadena arrocerá nacional.